

Die Klimaschützer-AG

WIR WOLLEN DEN MÜLL REDUZIEREN!

Liebe Eltern,

wir haben uns in den letzten Wochen mit dem Thema „Müll und Verpackungen“ beschäftigt. In unseren Klassen wird auch regelmäßig über die richtige Mülltrennung gesprochen.

Doch vor allem der Verpackungsmüll vom Frühstück und bei Geburtstagen stört uns.

Plastik verrottet nämlich nicht, sondern wird nach ganz langer Zeit zu Mikroplastik und verursacht viele Probleme!

Aus diesem Grund haben wir im letzten Schuljahr ein **Frühstück ohne Plastikmüll** an unserer Schule eingeführt. In diesem Zusammenhang haben wir auch die „gelben Tonnen“ abgeschafft, da wir sie nicht mehr brauchen 😊.

Wir alle freuen uns, wenn Kinder zu ihrem Geburtstag eine Kleinigkeit in der Klasse ausgeben. Häufig werden Tütchen mit verpackten Süßigkeiten verschenkt. Leider bleibt viel Plastikmüll übrig, der entsorgt werden muss. Wir freuen uns genauso sehr über etwas, was weniger verpackt ist, wie z.B. Muffins.

Wir bitten alle, auf Plastikverpackungen zu verzichten.

Hier sind ein paar Tipps:



Sollten doch Plastikverpackungen mit zur Schule genommen werden, müssen diese dann wieder mitgenommen und zu Hause entsorgt werden.

Vor Kurzem haben die KlassenlehrerInnen Geld eingesammelt. Dort ist aufgefallen, dass am Ende 250 Briefumschläge weggeworfen werden. Das muss nicht sein. Bitte geben Sie Ihrem Kind eine alte Geldbörse (oder einen anderen Reißverschlussbeutel) mit Namen beschriftet mit zur Schule. Dieser wandert dann zwischen KlassenlehrerIn und Ihrem Kind bei Bedarf hin und her und verursacht keinen Müll.

Bitte unterstützen Sie uns dabei, das Klima und die Umwelt zu schützen!

Die Klimaschützer-AG der Heilig-Geist-Schule, A Moldenhauer und K. Holtgrewe